

SERVICIOS SOCIALES

SOLICITUD	REALIZADO	EN PROCESO	SIN REALIZAR
<p>RESIDENCIA DE ANCIANOS</p> <p>Mejorar las infraestructuras de la residencia de ancianos</p> <p>Mantener y mejorar la residencia</p> <p>Completar los servicios de la residencia: psicólogo, fisioterapeuta, más terapeutas de tiempo libre...</p> <p>Que el servicio de residencia se mantenga en el municipio</p>	<p>La competencia es de la Junta del Patronato de la Residencia.</p> <p>Se han realizado obras de accesibilidad para adaptarse al decreto 41/98: se ha instalado un ascensor y se construido una escalera interior de emergencias.</p> <p>Para financiar esas obras, la residencia ha firmado un convenio con el Ayuntamiento. Recibirán una subvención de 8.000 €.</p> <p>Se cumplen los ratios que la Diputación tiene definidos mediante decreto.</p> <p>Hay contratada una psicóloga, que asume también las tareas de terapeuta de tiempo libre.</p> <p>No hay fisioterapeutas, pero si instrumental para realizar su labor.</p> <p>La trabajadora social del Ayuntamiento realiza, entre otras labores, el seguimiento de los usuarios de la residencia.</p> <p>Se mantiene el servicio de la residencia.</p>	<p>Se están adecuando nuevas habitaciones para adecuarlas al decreto 41/98.</p> <p>La Diputación inspecciona anualmente si el funcionamiento y las obligaciones de la residencia se cumplen adecuadamente.</p>	<p>Otras mejoras: acondicionar el comedor...</p>

<p>Acercar a la gente a la residencia, organizando actividades en la misma</p> <p>Impulsar la participación del pueblo, para llevar a la residencia actividades culturales y lúdicas</p> <p>Fomentar el voluntariado</p> <p>Dar a conocer las huertas de la Residencia</p>	<p>Las solicitudes las tramita el Ayuntamiento.</p> <p>Alumnos de HUHEZI han participado como voluntarios (2013).</p> <p>El servicio de deportes del Ayuntamiento ha organizado en la residencia algunas actividades de la semana de la salud (2013-2014)</p> <p>El responsable del grupo que trabaja a favor de Chiapas ha llevado a la residencia algunas actividades culturales.</p> <p>En septiembre de 2014 se ha realizado la III fiesta de la cerveza para recaudar dinero para la residencia.</p> <p>Se han mantenido relaciones con Nagusilan, asociación de jubilados voluntarios, para que se acerquen a la residencia.</p> <p>Hay usuarios voluntarios.</p>		
--	---	--	--

<p>CENTRO DE DÍA</p> <p>Mantener el servicio, ya que es adecuado</p> <p>Mejorar el servicio</p>	<p>El servicio está en marcha y se mantendrá. Las solicitudes se tramitan en el Ayuntamiento.</p> <p>Ya se ofrece el servicio en vacaciones, pero los fines de semana y festivos permanece cerrado. Si hubiera sitio, existe la posibilidad de acudir al Centro de Día de Arrasate tanto los fines de semana como los festivos. Existe un servicio de transporte para ello.</p>		<p>No es competencia del Ayuntamiento, pero la comisión de Servicios Sociales realizará una solicitud a Aita-Menni para que den el servicio en Eskoriatza los fines de semana y los festivos.</p>
<p>SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO</p> <p>Mantener y aumentar el servicio.</p>	<p>El servicio es competencia del Ayuntamiento y se continuará dando. En este momento se ofrece a través de la empresa Gizadi.</p> <p>Las solicitudes se tramitan en el Ayuntamiento. De momento, se aceptan todas las</p>	<p>El contrato de Gizadi con el Ayuntamiento finaliza en diciembre. Teniendo ello en cuenta, está en marcha el procedimiento para contratar mediante concurso el servicio de ayuda a domicilio.</p>	

	solicitudes que cumplan los requisitos. El servicio se abona en función de los ingresos del beneficiario. La duración del servicio varía según las necesidades, siendo como máximo de 4 horas al día.		
SERVICIO DE EPA Fomentar el servicio EPA	Se ha hablado con la técnica de educación, para encauzar el tema por su servicio.		
CENTRO DE SALUD Ampliar el horario (a las tardes) Oferta de fin de semana Más días de pediatra	En el Servicio de Salud nos han confirmado que el pediatra suele estar todos los días.		No es competencia del Ayuntamiento. Desde la comisión de Servicios Sociales se encauzará la petición al OSI, organo de Osakidetza.
MUJER Completar el mapa de puntos negros para las mujeres y garantizar la seguridad	La asociación Clara Campoamor ha firmado un contrato con el Ayuntamiento para ofrecer los dos servicios siguientes: 1. Dar ayuda socio-jurídica para las mujeres que sufren malos tratos. 2. Diseño de un protocolo para atender a las mujeres que sufren malos tratos.	3. El adelanto del protocolo a seguir en los casos de malos tratos ya está realizado, y el documento definitivo estará para marzo de 2015.	El mapa de puntos negros esta por realizar porque no se le ha dado prioridad.

<p>EXTRANJEROS</p> <p>Mejorar la integración de los inmigrantes</p>	<p>Con la ayuda de un alumno de HUHEZI, se creó un grupo de mujeres para trabajar el idioma y la integración (2013) .</p> <p>En colaboración con el servicio de euskera se ha puesto en marcha el programa AUZOKO (2013-2014) . Un grupo para fomentar la convivencia en euskera entre los inmigrantes lingüísticos y vascoparlantes, y, de paso, trabajar la integración.</p>		
<p>DISCAPACITADOS</p> <p>Mejorar los servicios para los discapacitados</p>	<p>El aula permanente que ASPACE tenía en Bergara para los afectados por parálisis cerebral ha pasado en septiembre al centro escolar Luis Ezeiza con el visto bueno del colegio y del Ayuntamiento.</p>		<p>Al no haber solicitudes por parte de los discapacitados, se continuará con los servicios existentes.</p>
<p>PARADOS</p> <p>Contratación de parados de la localidad para obras públicas</p>	<p>A través de LANBIDE se ha contratado a varias personas de la localidad para trabajar en la brigada de obras.</p> <p>Este año, además de trabajadores para la brigada se ha contratado un administrativo y un responsable de TIC (Técnico de Informática y</p>		

<p>Que las personas que reciben ayudas sociales participen dando respuesta a las necesidades del municipio</p> <p>Organizar cursos para los que reciben subvenciones</p> <p>Crear una asamblea de parados y que tenga relaciones con el Ayuntamiento</p> <p>Ceder bienes que el Ayuntamiento no utiliza a los que lo necesiten</p>	<p>Comunicación).</p> <p>Desde los servicios sociales se realiza un seguimiento a las personas que perciben ayudas sociales, quienes deben de firmar un convenio por el que adquieren algunos compromisos: mejorar su formación, realizar cursos de educación, acudir al servicio de orientación laboral...</p> <p>Hasta 2013 ha existido un servicio de integración social.</p> <p>Desde septiembre de 2013 se ofrece cada quince días un servicio de orientación.</p> <p>Se han organizado diversos cursillos: curso de TPC, curso para obtener el carnet de manipulador de alimentos (2 veces), bricolaje casero.</p>	<p>Las previstas para este año: mantenimiento de instalaciones deportivas y obras públicas (2014).</p>	<p>No se ha creado la asamblea de parados.</p> <p>No se ha recibido peticiones de ese tipo.</p>
<p>VOLUNTARIADO, SOLIDARIDAD...</p> <p>Fomentar el voluntariado</p>	<p>El Ayuntamiento concede subvenciones anualmente a ONGs y</p>		

<p>Crear una bolsa de intercambio (banco de tiempo)</p> <p>Necesidad de fomentar valores positivos</p> <p>Crear un grupo de tiempo libre con padres implicados</p>	<p>asociaciones. Las bases se publican en el BOG.</p> <p>Fomentado por el servicio de prevención del Ayuntamiento, el tema se trabaja en las escuelas junto con otros temas.</p> <p>De ese tema se encarga el servicio de juventud, y han organizado sesiones de encuentros entre padres.</p>	<p>En el proyecto Euskadi Lagunkoia aparece como posibilidad de ponerlo en marcha.</p>	<p>Hasta ahora no se ha considerado prioritario crear una bolsa de intercambio.</p>
<p>HUERTAS PARA JUBILADOS</p> <p>Mantener las huertas para jubilados</p>	<p>Las solicitudes se reciben y aprueban en el Ayuntamiento. Existen 28 huertas.</p>		